

Positives Fazit der productronica 2023

Die esz AG calibration & metrology blickt auf eine erfolgreiche productronica 2023 zurück. Viele Interessenten und Kunden aus aller Welt besuchten den esz-Stand und informierten sich über das umfangreiche Angebot an Kalibrierungen, Services und Schulungen. Mit den Tool Control Systems präsentierte die esz AG erstmals ihre smarten Transport- und Aufbewahrungslösungen für Werkzeuge und technische Geräte.

Vom 14. Bis 17. November 2023 präsentierte sich die esz AG, Europas größtes unabhängiges Kalibrierlabor, auf der productronica in München. Im Fokus der Besucher lag besonders das umfangreiche Angebot an Kalibrierdienstleistungen. Mit über 200 akkreditierten Messgrößen bietet die esz AG Lösungen für nahezu alle industriell benötigten Kalibrierungen.

Die Tool Control Systems (TCS) feierten auf der productronica ihre Premiere. Erstmals präsentierte die esz AG ihre Lösungen zur Aufbewahrung und dem Transport von Werkzeugen und technischen Geräten. Die TCS-Produkte mit ihren individuellen Schaumstoffmatten lassen sich in nahezu allen Industriebereichen einsetzen. Der Verlust von Werkzeugen wird dadurch verringert, die Arbeitssicherheit verbessert und ein sicherer Transport ermöglicht. Zukünftig sind die TCS-Matten auch in ESD-Ausführung erhältlich.

„Die Bilanz der diesjährigen productronica ist absolut positiv“, sagt Daniel Herrmann, Geschäftsführer Vertrieb & Marketing der esz AG. „Unsere Dienstleistungen im Bereich der industriellen Kalibrierung waren sehr gefragt. Die hohe Anzahl an akkreditierten Messgrößen und Full-Service-Angebot überzeugten die Interessenten an unserem Stand. Dank der internationalen Ausrichtung der Messe, war die Frequenz an ausländischen Besuchern sehr hoch, was uns ein intensives Networking ermöglichte.“



.....
Kontakt:

esz AG calibration & metrology
Frank Wunderlich, Marketingleitung
Tel.: +49 8141 88887-187 | Fax: +49 8141 88887-77
f.wunderlich@esz-ag.de | www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit über 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.